



Cérémonie des traités de 2012

Renforcer l'état de droit

Rapport journalier

Lundi 1^{er} octobre 2012

Aujourd'hui, **neuf (9) formalités liées aux traités** ont été entreprises par **six (6) États Membres** : **deux (2) États Membres** ont participé au niveau de **Ministres des Affaires étrangères**, et **trois (2) États Membres** ont été représentés par leurs **Représentants permanents** auprès des Nations Unies.

La Section des Traités a reçu **deux (2) signatures**, **trois (3) ratifications**, et **trois (3) adhésions**. **L'Accord international sur le cacao, 2010 (Genève, 25 juin 2010)** est entré en vigueur aujourd'hui, le 1^{er} octobre 2012.

Les formalités accomplies par traité sont les suivantes:

Droits de l'Homme

- **Protocole facultatif à la Convention relative aux droits de l'enfant établissant une procédure de présentation de communications (New York, 19 décembre 2011) (IV-11.d)** (Signature par le Sénégal)

- **Convention relative aux droits des personnes handicapées (New York, 13 décembre 2006) (IV-15)** (Ratifications par La Dominique et par Israël)
- **Protocole facultatif se rapportant à la Convention relative aux droits des personnes handicapées (New York, 13 décembre 2006) (IV-15.a)** (Adhésion par La Dominique)

Réfugiés et Apatrides

- **Convention relative au statut des apatrides (New York, 28 septembre 1954) (V-3)** (Ratification par le Honduras et Adhésion par le Portugal)
- **Convention sur la réduction des cas d'apatridie (New York, 30 août 1961) (V-4)** (Adhésion par le Portugal)

Produits Primaires

- **Accord international sur le cacao, 2010 (Genève, 25 juin 2010) (XIX-47)** (Signature par la Sierra Leone)

★★★